

PERS

TMMD Sengkuyung Wujudkan Percepatan Pembangunan Daerah Terpencil

Agung widodo - MAGELANG.PERS.CO.ID

Oct 3, 2024 - 10:02



(Foto Dokumen) : Pemukulan kentongan saat Upacara Pembukaan TMMD

MAGELANG - Kodim 0705/Magelang secara resmi membuka TMMD

Sengkuyung Tahap IV TA 2024. Pembukaan TMMD Sengkuyung dengan tema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan Di Wilayah" di Desa Giriwetan Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang tersebut dipimpin oleh Sekda Kab Magelang Drs. Adi Waryanto, dan dihadiri 300 orang. Rabu (02/10).

PJ Bupati Magelang melalui Sekda Kabupaten Magelang, Drs. Adi Waryanto dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa pelaksanaan kegiatan operasional TMMD serta berbagai bentuk karya bhakti TNI lainnya, pada dasarnya mempunyai dua dimensi sasaran yaitu Pertama, merupakan upaya untuk memperkuat Kemanunggalan TNI-RAKYAT, guna mendukung terwujudnya ketahanan wilayah dalam sistem pertahanan semesta.

Selain itu juga untuk memotivasi dan menumbuhkan semangat kegotongroyongan guna menciptakan proses pemberdayaan masyarakat agar berpartisipasi aktif dalam akselerasi pembangunan di pedesaan.

Untuk mencapai kedua sasaran tersebut, TNI sebagai komponen utama, tentunya membutuhkan dukungan, kerjasama dan kebersamaan sepenuhnya dari masyarakat, Dengan terwujudnya hubungan emosional, rasa kebersamaan dan kemanunggalan TNI dan RAKYAT tersebut dapat dijadikan sebagai kekuatan penangkal yang handal terhadap setiap bentuk ancaman ketahanan bangsa dan negara kita ini.

"Kami berharap, kegiatan TMMD perlu dikembangkan secara terus menerus, karena dengan pelaksanaan TMMD yang berkelanjutan, diharapkan dapat meningkatkan partisipasi masyarakat, memperkuat solidaritas, dan menciptakan ketahanan sosial yang lebih baik," lanjutnya.

Pemerintah Kabupaten Magelang sangat mengapresiasi dan mengucapkan terima-kasih kepada segenap lapisan Masyarakat, Prajurit TNI, POLRI, dan Instansi lainnya yang telah berpartisipasi secara aktif, baik langsung maupun tidak langsung dalam mendukung kegiatan TMMD kali ini.

Kesemuanya itu merupakan wujud solidaritas dan tanggung jawab kita bersama dalam membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat," pungkasnya.

Usai upacara dilanjutkan dengan pengecekan sasaran TMMD berupa pembangunan Jembatan sepanjang 12 meter, lebar 4 meter, dan tinggi 6,5 meter yang menghubungkan Desa Giriwetan Kecamatan Grabag dan Desa Girikulon Kecamatan Secang oleh pejabat Forpimda.

Redaktur : Serka M. Latief